

Cae fuertemente aprobación de presidente ecuatoriano, revela encuesta de Cedatos



Quito, 6 nov (RHC) Un repunte en la desaprobación de la gestión del presidente de Ecuador, Lenín Moreno, se ha registrado en los últimos meses. En un 51,4 por ciento de los ciudadanos lo calcula la encuestadora Cedatos.

En un sondeo, referido el lunes por la agencia EFE, Cedatos añadió que casi un 60 por ciento (59,3) no cree en la palabra del jefe de Estado.

Sumado a esto, un 51,7 por ciento no aprueba su actitud ni su forma de ser. Estadísticas que reflejan una caída en su popularidad.

Polibio Córdova, presidente ejecutivo de la encuestadora Cedatos, entrevistado por EFE explicó que los problemas económicos erosionaron la imagen del gobernante, indica Telesur.

El especialista recordó que en agosto de 2017 Moreno tuvo un 77 por ciento de aprobación, un 68 por ciento en credibilidad y un 72 por ciento en apoyo a su forma de ser.

La encuesta, realizada a 2.440 personas mayores de 16 años, culminó el pasado 20 de octubre y tiene un margen de error del 3,4 por ciento aproximadamente.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175799-cae-fuertemente-aprobacion-de-presidente-ecuatoriano-revela-encuesta-de-cedatos>



Radio Habana Cuba